



## **El Noviciado Latinoamericano y Caribeño: Los votos temporales**

**PAIPA-BOCAYA, Colombia** - El espíritu y la misión del Padre de Montfort siguen aun haciendo su camino pastoral y vocacional en el mundo entero. Para nosotros en la provincia de Colombia, especialmente en el noviciado Latinoamericano y Caribe, Paipa-Boyacá.

Queremos compartir nuestra gran alegría con la comunidad montfortiana por los votos temporales de nuestros nuevos hermanos:

Jean-Mackenly César, smm, Hijo de la Cruz, de la provincia de Haití; Arnold Felipe Ibagón Corredor, smm, de la provincia de Colombia; y Lucas Felipe Costa, smm, de la delegación de Perú-Brasil.

La misa de esta celebración ha sido presidida en la capilla San Luis María Grignon de Montfort de Paipa, el martes 9 de enero a las 18 h 00, por el Padre Luiz Augusto Stefani, smm, superior general de los Misioneros montfortianos, acompañado de otros Sacerdotes:

El maestro de los novicios latinoamericano y caribeño, el superior provincial de Colombia y otros cohermanos. La familia de los nuevos profesos, laicos montfortianos y amigos participaron a esta manifestación religiosa y eclesial.